



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela informa que, durante el año 2023, ha llevado adelante negociaciones con representantes del Gobierno de los EEUU y con las distintas oposiciones de Venezuela, algunos de ellos agrupados en la Plataforma Unitaria de Venezuela, con el objeto de abordar asuntos estratégicos relacionados con la vida política y democrática nacional, encaminada a reencauzar a los sectores extremistas en la institucionalidad y a alejarlos definitivamente de la violencia y la desestabilización.

De igual manera, las negociaciones han estado principalmente enfocadas en sanar las heridas sociales causadas por la ilegítima agresión económica, mediante el levantamiento pleno de las “*sanciones*” criminales que han castigado colectivamente a la población venezolana sin distinción, solicitadas por esta misma oposición con la que hoy estamos acordando iniciar el proceso para su levantamiento completo.

Como resultado de este proceso se ha suscrito en Barbados un acuerdo parcial con la Plataforma Unitaria de Venezuela, a los fines de ratificar las amplias y sólidas garantías electorales previstas en el ordenamiento jurídico venezolano, que han sido desarrolladas a lo largo de la última década por el Poder Electoral mediante un sólido, invulnerable y robusto sistema electoral.



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

Del mismo modo, ha sido firmado un acuerdo en respaldo a los derechos históricos, soberanos e inalienables de la República Bolivariana de Venezuela sobre la Guayana Esequiba. Igualmente, ha quedado establecido el rechazo a la disposición unilateral e ilegal por parte de la República Cooperativa de Guyana, de aguas sin delimitar, a través del otorgamiento de licencias de exploración y explotación de hidrocarburos.

Asimismo, hemos rechazado el delictivo desapoderamiento de bienes, haberes y propiedad de la empresa Citgo Petroleum Corporation.

Con estos acuerdos, Venezuela da un paso más en el camino para acabar con las criminales medidas coercitivas unilaterales adoptadas contra nuestro pueblo, y la recuperación del estado de bienestar alcanzado por la Revolución Bolivariana.

Del mismo modo, ratifica su compromiso con el diálogo y la vía constitucional y electoral, como el único camino para la solución de las diferencias entre los venezolanos, sin injerencias externas y en el marco de la democracia participativa.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela agradece la confianza depositada por el pueblo venezolano y, al mismo tiempo, ratifica que no descansará en su sagrado deber para garantizar la paz, la estabilidad y la prosperidad nacional.

**Caracas, 17 de octubre de 2023**